



BAJO RESERVA

Cabilderos logran cambiar iniciativa de Palacio Nacional

:::: Nos comentan que en la Cámara de Diputados los cabilderos que representan a las agencias aduanales están presionando muy fuerte a las y los diputados para que sigan descafeinando la reforma a la Ley Aduanera, tendiente a erradicar el huachicol



ARCHIVO EL UNIVERSAL

A debate, la ley aduanera

fiscal. Ya hubo un par de modificaciones a la iniciativa presidencial que proponía que las patentes vitalicias se redujeran a un plazo de hasta 20 años, el cual se amplió a 40 años, mientras que las certificaciones obligatorias de los agentes que serían cada 2 años se ampliaron a 3 años. Se esperaba que hoy se celebrara la sesión para dictaminarla, pero se pospuso para el lunes 6 de octubre, y nos aseguran que lo anterior se debe a que la industria aduanal, a través de sus cabilderos, sigue presionando para que en la reforma se relajen las medidas propuestas desde Palacio Nacional.



Adán Augusto, como Hank González

:::: La máxima del viejo político priista **Carlos Hank González**: “un político pobre es un pobre político”, nos hacen ver, cobra actualidad en el caso del líder de Morena en el Senado, **Adán Augusto López**, quien reconoció que entre 2023 y 2025 ha tenido ingresos por 110 millones de pesos. El exgobernador tabasqueño asegura que no ha caído en conflictos de intereses en su actividad profesional y su quehacer político, lo que sucede es que la fortuna le ha sonreído. El exsecretario de Gobernación, según sus propias palabras, es “el notario más exitoso de Tabasco”, además de próspero ganadero, arrendador de inmuebles, heredero de propiedades en Estados Unidos. Don Adán, nos hacen notar, no es un pobre político, sino un político con mucho poder, mucho dinero y mucha austeridad republicana.

AIFA y AICM se ponen futboleros hasta en los baños

:::: Nos comentan que a menos de un año del Mundial de Fútbol México, EU, y Canadá, los aeropuertos internacionales de la CDMX (AICM) y el Felipe Ángeles (AIFA), ambos operados por las Fuerzas Armadas, se han comenzado a poner en tono con la justa mundialista. En este sentido, el fervor, literal, ha llegado hasta los baños. En los sanitarios para hombres de ambos aeropuertos se han colocado aromatizantes en el interior de los mingitorios con una pequeña portería y un balón para que los usuarios puedan probar su puntería cuando los utilizan.



Diputados podrían bajarse el sueldo. ¿Será?

:::: Nos cuentan que la Cámara de Diputados quiere poner el ejemplo a todos los órganos del gobierno, de cómo ser austeros, y por ello rebajará 7% su presupuesto para 2026. Aseguran que Morena considera que no tendrían autoridad moral para exigir recortes en el Presupuesto de Egresos 2026 si no predicán con el ejemplo. Por lo pronto, nos comentan que el ahorro ya empezó con el despido de alrededor de 30 trabajadores del área de comunicación social, que se suman a docenas que han sido liquidados en varias áreas, por ejemplo, en bibliotecas. Incluso, el coordinador morenista, **Ricardo Monreal** dijo que “si es necesario”, los diputados están dispuestos a rebajarse su dieta. ¿Estarán todos los miembros de la bancada con su coordinador?